

ELTERNBRIEF 3/2025_26

Linz, 27. Jänner 2027

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte!

Auch wir möchten Sie gerne auf die Handy - Challenge, das ORF-Experiment in Zusammenarbeit mit dem Anton-Proksch-Institut und der Sigmund Freud Privatuniversität, aufmerksam machen.

Dieses Experiment ist schon in vielen Klassen Thema und stößt klarerweise auf sehr unterschiedliches Echo. Die Vorbereitungen sind in vollem Gang!

Wir möchten Sie bitten mit Ihren Kindern über dieses Thema zu sprechen.

Ihre Kinder entscheiden, ob sie mitmachen oder nicht, aber Sie können sie unterstützen, in der Entscheidung, in der Begleitung.

Unter folgenden LINKs erfahren Sie mehr über das Experiment!

[Elternbrief_3 Wochen ohne Handy](#)

[www.handyexperiment.at](#)

Herzliche Grüße

Mag.^a Wilbirg Binder eh
Dektorin

